

Hadir Ditengah Masyarakat Oleh Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIAID

Dec 4, 2023 - 07:48



Hadir Ditengah Masyarakat Oleh Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi

Gegerbitung, 04 Desember 2023 - Sebagai wujud kepedulian terhadap lingkungan dan ketertiban masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Caringin, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan DDS (Door to Door System) dan anjangsana pada hari Senin, 4 Desember 2023, di Kampung Tegal Sereh.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan kepada warga sekitar terkait perilaku menjaga kebersihan. Himbauan ini tidak hanya berkaitan dengan tidak membuang sampah sembarangan, tetapi juga mencakup waspada terhadap musim penghujan yang sedang berlangsung.

Selain itu, Bhabinkamtibmas memberikan edukasi kepada masyarakat dengan tujuan mendorong partisipasi aktif dalam melestarikan lingkungan hidup, menjaga kondusifitas wilayah, dan memelihara keamanan serta ketertiban di lingkungan masyarakat. Beberapa poin yang disampaikan antara lain:

1. **Sosialisasi Aplikasi Presisi Polri:** Bhabinkamtibmas mensosialisasikan aplikasi presisi Polri kepada warga masyarakat, mengajak mereka untuk aktif menggunakan aplikasi tersebut guna memperkuat keterlibatan masyarakat dalam menjaga keamanan.
2. **Pengaktifan Kembali Satkamling:** Warga Desa Caringin diminta untuk mengaktifkan kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna mencegah potensi terjadinya tindak pidana.
3. **Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Bhabinkamtibmas memberikan peringatan kepada warga agar lebih berhati-hati terhadap tindak pidana perdagangan orang. Masyarakat diminta untuk tidak mudah tergiur dengan ajakan dan rayuan orang untuk bekerja di luar negeri.

Selama kegiatan berlangsung, kondisi situasi tetap aman dan kondusif. Warga diminta untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika ada kejadian yang mencurigakan. Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan program Polres Sukabumi yang dikenal dengan nama "AA DEDE PRESISI" yang mengusung nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan partisipasi warga dalam menjaga lingkungan dan keamanan masyarakat semakin meningkat, sehingga Desa Caringin dapat terus menjadi lingkungan yang aman, bersih, dan kondusif.*